Maisons &

APPARTEMENTS
= “ W
i — T
AN 3 | .'I.l‘, - ""
\ - -.—-—.—r""‘ T \ |

Pidces 5 Pieces

Superficie 117 m?

Référence W-02V710

Prix 1 605 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement a vendre (92200)
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Dans un immeuble de standing sécurisé avec gardien, engel & Volkers vous
propose un appartement de 117m?2 au second plan dans la verdure, entouré de 14
m?2 de balcon. Il se compose d'une entré, d'un double séjour, d'une cuisine, de
trois chambres, d'une salle de bains avec toilettes, de toilettes invités et d'une
cave. Possibilité d'acquérir un box dans un immeuble voisin vendu en supplément.

l'immeuble sécurisé est tres bien entretenu par une gardienne a demeure.

Copropriété de 40 lotspas de procédure en courscharges annuelles : 4200€dpe : D

(243) - ges : D (47)dpe antérieur a 2021honoraires ...

In a secure luxury building with caretaker, Engel & Vélkers offers you a 117sqm
apartment in the background in the greenery, surrounded by 14sqm of balcony.lt
consists of an entrance, a double living room, a kitchen, three bedrooms, a
bathroom with toilet, guest toilet and a cellar.Box in a neighboring building sold at
an additional cost.The secure building is very well maintained by a live-in
caretaker.Property subject to co-ownership status - 40 lotsNo procedure in
progressAnnual charges : 4200 eurosECD : D (243) - GGE : D (47)Energy rating

delivered before 2021 Transaction fees including ...

ENGEL & VOLKERS
32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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